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Il y a belle lurette qu’un certain nombre de catholiques,
éclairés sur le complot judéo-maçonnique visant à détruire
l’Église, considèrent les ecclésiastiques aux commandes depuis
Vatican II comme de véritables criminels. Toutefois parmi les
catholiques beaucoup ne sont pas encore prêts à tirer une
conclusion  aussi  radicale.  Cela  vient  des  sentiments  de
charité et de respect pour les prêtres qu’on leur a inculqués.
Mais en 2018, la pourriture de Vatican II remonte de plus en
plus à la surface, si bien qu’on ne peut plus guère se faire
d’illusions. Voici, à ce sujet, le témoignage d’un prêtre
américain n’appartenant pas à la FSSPX :—

« Il est absolument indispensable, écrit-il , d’adopter une
position ferme face à la situation qui ravage l’Église. Les
paroles de Sœur Lucie, parlant de “désorientation diabolique”
me rappellent une interview, publiée en 2001 dans la revue 30
Giorni, largement lue dans la Curie romaine. Le P. Gabriel
Amorth  était  alors  l’exorciste  en  chef  du  Vatican.  En
commentant le rite de l’exorcis me nouvellement révisé, il
disait que ce rite nouveau était édulcoré au point qu’il en
devenait pratiquement inefficace contre le Diable. Sœur Lucie
avait donc parfaitement raison : il s’agit là d’une véritable
“désorientation diabolique”. Mais depuis 2001, les choses se
sont encore aggravées. En effet, pourquoi Satan se serait-il
arrêté là ? Pour lui, ce n’était qu’un début.

En  effet,  certains  dénoncent  le  nouveau  rite  d’ordination
sacerdotale comme étant invalide tandis que l’usage du rite
traditionnel demeure interdit. Pour l’amour du ciel, comment
cela  se  peut-il  ?  Le  plan  de  la  Néo-église  est-il  de
débarrasser  le  monde  de  tout  sacerdoce  valide  ?  Comment
pourrait-on mieux ouvrir la voie à l’Antéchrist ? Sans forme
valide pour les exorcismes, comme l’affirme le Père Amorth, et
sans sacerdoce valide, l’humanité n’est-elle pas livrée sans
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défense aux attaques du démon ? Ceux qui sont au pouvoir dans
l’Église  depuis  Vatican  II,  poursuivent  aussi  vite  que
possible  un  plan  depuis  longtemps  élaboré.  J’en  suis
intimement persuadé. La hiérarchie de l’Église ne croit plus à
l’utilité des sacrements. Luther pensait déjà ainsi. Mais cet
hérétique n’est-il pas célébré sous le Pontificat actuel ?
N’a-t-il  pas  sa  statue  au  Vatican  ?  C’est  de  la  folie
furieuse  !

Pour ce qui est du monde, c’est le chaos aux États-Unis. Le
pays est divisé contre lui même ; la haine s’y déchaîne contre
tout ce qui est juste et vrai ; on y déteste tout ce qui vient
de Dieu, mais on se délecte des disputes et de la laideur ;
l’Église est maintenant tenue pour rien, alors qu’autrefois
elle  était  un  lieu  de  réconfort  et  de  paix.  Il  suffit
d’assister à la Nouvelle Messe pour souhaiter la disparition
de tous les néo-évêques !

Sincèrement, je ne pense pas que des moyens purement humains
suffisent  désormais  à  restaurer  l’Église.  L’influence
diabolique y est trop enracinée ; les véritables intentions de
Vatican II se manifestent maintenant au grand jour. Cinquante
ans de lavage de cerveau et cinquante ans d’acquiescement
forcé  ont  rendu  les  catholiques  aveugles,  voire  pire  :
indifférents à tout ce qui se passe. Le Diable semble avoir
réussi à détruire ce qu’était autrefois l’Église. Mgr Lefebvre
a monté une Opération-Survie, mais voilà maintenant que Satan
veut infiltrer et détruire ce qui reste encore de son fsspx et
de la Tradition. Lentement mais sûrement, le Diable les mène
où il veut : il refait ce qu’il a déjà fait avec les évêques
de l’Eglise préconciliaire. Peut-être les dirigeants de la
Fraternité se rendent-ils compte qu’ils se sont trompés ? En
tout cas, s’ils insistent pour jouer avec le feu, ils se
brûleront inévitablement.

Certes, les apparences peuvent faire croire que l’homme règne
ici-bas dans l’Église et dans le monde. Mais en fait, c’est
l’influence diabolique qu’on trouve bel et bien à l’origine de



cette  confusion  et  de  cette  pure  folie.  Les  réactions  de
scepticisme de la plupart des catholiques m’ont d’abord fait
hésiter  à  désigner  les  hommes  d’Église  comme  les  vrais
coupables,  mais  on  ne  peut  plus  hésiter.  Si  ce  que  dit
l’Apocalypse s’applique ici, alors peut-être n’y a-t-il plus
rien qui puisse enrayer le désordre, hormis le Christ, qui
seul  rétablira  l’ordre.  Mais  Il  nous  a  prévenu  :  il  ne
subsistera qu’un petit reste. »

Kyrie eleison.


